

03 de mayo de 2019

Colabora CEE en el 9° Parlamento Infantil

El Consejero Presidente de la Comisión Estatal Electoral, Mario Alberto Garza Castillo, asistió como invitado de honor a la Sesión Solemne de la novena edición del Parlamento Infantil de Nuevo León 2019, integrado por 31 Diputadas infantiles y 11 Diputados infantiles; en la Sala de Sesiones del Congreso del Estado, este 3 de mayo.

En el evento, Garza Castillo estuvo en el presídium con la Secretaria de Educación Estatal, María de los Ángeles Errisúriz Alarcón; el Presidente del Congreso del Estado, Marco Antonio González Valdez; la Diputada Presidenta de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte, María Guadalupe Rodríguez Martínez; la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Sofía Velasco Becerra; y con la Comisionada de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información en el Estado, María Teresa Treviño Fernández.

Asimismo, compartió el estrado con Herminio Cortez Bugarín, Subsecretario de Educación Básica; Ricardo Cortés Camarillo, representante de Gobierno del Estado; Javier Benítez Gómez, del Consejo Estatal para la Promoción de Valores y Cultura de la Legalidad; José Ernesto Gasparri Leos, Delegado del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE); y con Ana Garza Guerra, del Ayuntamiento de Monterrey.

Este ejercicio infantil, inició con la instalación de la Mesa Directiva, conformada por los infantes Cristian Álvarez Rodríguez, Valery Michel Montoya Cruz, Julissa Gisel Basarte Ramírez, Cecilia Janeth Núñez Cárdenas y Andrea Saraí Ruiz Solís.

Posteriormente, desde la tribuna, alumnas y alumnos expusieron ideas e iniciativas respecto a los temas que abordaron en las comisiones de Medio Ambiente, Gobernación, Justicia, Desarrollo Social, Educación, y Derechos de las niñas, niños y adolescentes.

Esta novena edición del Parlamento Infantil, fue convocada por el Legislativo Local, en coordinación con la CEE, la SE, la CEDH, el Consejo Estatal para la Promoción de Valores y Cultura de la Legalidad, la COTAI y el CONAFE.

Las diputadas y los diputados infantiles, fueron seleccionados por los representantes de las instituciones involucradas, quienes fungieron como jurados calificadores en la etapa región del referido concurso, el cual estuvo dirigido al alumnado de quinto grado de primaria en escuelas públicas y privadas que hay en la entidad.